

Artikel vom 02.05.2020

Gemeinderat

Vielen Dank



Wir bedanken uns bei Irmgard für 18 Jahre kommunalpolitisches Engagement. Die leidenschaftliche, ehrenamtliche Reiseleiterin wurde dreimal für unsere CSU-Offene Liste in den Gemeinderat gewählt. Bis zu ihrem selbstbestimmten Ausscheiden war sie stellvertretende Fraktionsvorsitzende. Bei der Rechnungsprüfung und im Finanzausschuss hat sie bei der Konsolidierung der Gemeindefinanzen aktiv mitgewirkt.

Wir bedanken uns bei Anneliese für 12 Jahre kommunalpolitisches Engagement. Im Ausschuss für Familie, Jugend und Soziales brachte sie immer gute Ideen ein. Auch im Personalausschuss zeigte sie ihre hohe Kompetenz.

Wir bedanken uns bei Gerald für 12 Jahre kommunalpolitisches Engagement. Er war die ausgleichende Kraft im Gremium. Kaum gewählt, setzte er sich dafür ein, dass jede Partei mit Bürgermeister und Stellvertreter bedacht wurde. Mit großer Leidenschaft bemühte er sich um alternative Energieformen bei der Versorgung unserer Gebäude. Erfahren durch seine berufliche Bildung begleitete er aktiv den Ausbau der schnellen Internetanbindung aller Gemeindeteil. Als Vorsitzender des Rechnungsprüfungsausschuss mahnte er immer wieder Verbesserungen an.

Wir bedanken uns bei Hans-Jürgen für 8 Jahre kommunalpolitisches Engagement. Er rückte für Hans-Erhard Keller nach, der aus gesundheitlichen Gründen ausschied. Im Bauausschuss war er

durch seine berufliche Qualifikation eine große Bereicherung. Seine schnellen, fundierten Kalkulationen und Berechnungen wurden von allen politischen Fraktionen geschätzt und anerkannt. Schade, dass wir zukünftig ohne ihn auskommen müssen.

Wir hoffen, dass Ihr uns weiterhin mit Rat und auch mal Tat unterstützen werdet.

Wir feiern gemeinsam, sobald das Virus Covid-19 es wieder zulässt.

Bleibt gesund.

Fraktionsvorsitzender Winfried Parchent und Ortsvorsitzender Claus-Dieter Vogel